



Aider un enfant

Bonjour, Aziz a été diagnostiqué d'une tumeur dans la tête, (neuroblastomes rares)les parents, très nécessiteux vivant dans une vie précaire n'ont pas les moyens aux médicaments supplémentaires, certain médicament en rupture... Il est le cadet d'une fratrie de 3 enfants, j'en apelle à votre générosités afin d'aider cette famille Inchallah vivant en Tunisie.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/lfW4Dq2k



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Monsoura Amara

